
Compte rendu réunion du 16 juin 

 

Présents : Ophélie, Emilie, Isabelle, Stéphanie, Mariette, Sébastian, Sébastian, Claudine. 

Excusées : Carole, Agnès 

 

Usage de l’auberge 

Suite au Conseil Municipal il a été décidé par les élus que la commune mettra à disposition 

gratuitement l'auberge et prendra en charge l'eau et l'électricité. Elle prendra également en 

charge tous les équipements nécessaires (tables chaises cuisine vaisselle etc…). Seule une 

assurance sera à la charge de l'asso. Nous avons un devis de Groupama qui est déjà l’assureur 

de la commune. 

Stéphanie a commencé à travailler sur un « commodat ou prêt à usage » qui semble être la 

formule adaptée. Elle nous soumettra son travail avant de le présenter au Conseil Municipal. 

 

Réunion d’information le vendredi 9 juillet 18H30 

 

Une info sur la création "Vert de terre" va être diffusée via le bulletin municipal invitant les 

habitants à venir participer à une réunion de présentation le vendredi 9 juillet 18H30. Denis ne 

souhaite pas de festivités à cause de la crise sanitaire néanmoins nous décidons de prévoir un 

pot à la fin histoire ce créer une ambiance. Il a été convenu que : 

- La commune paie les boissons. Cécile se charge d’aller chercher Cocas, Ice tea et 

limonade ainsi que bières à la Séquère. L’idée étant de servir des produits landais pour 

donner le ton. Isabelle se charge du vin qu’elle ira chercher chez des producteurs 

qu’elle connait. 

- Chaque membre du CA (nous donc) prépare un truc (tarte, cake….) que l’on partagera 

en mode auberge espagnole. On ne s’attend pas à ce qu’il y ait foule donc une 

contribution de chacun d’entre nous suffira. 

 

Compte bancaire 

 

Il est décidé d’ouvrir un compte bancaire au Crédit Agricole. Cécile s’en charge. Trois 

mandataires seront habilitées à signer : Ophélie, Emilie et Cécile. 

 

Denis, qui a participé à la réunion pour faire visiter l’auberge, confirme qu’il donnera une 

subvention de 1000 euros pour donner à l’asso le fond de roulement nécessaire pour démarrer 

(achat d’un petit stock de conserves).  

 

Visite de l’auberge avec Denis 

 

Lors de la visite de l’auberge il a été convenu que la grosse armoire sera à notre disposition 

pour servir de stockage de conserves. Elle sera décapée et customisée par nos soins. Pour le 

reste il faut que nous réfléchissions à l’équipement (tables, chaises, etc…). C’est la commune 

qui prendra en charge les achats. 



 

Commission des Vert de terre 

Trois commissions sont crées. Chacun peut s’investir dans celle qui voudra. 

- Alimentation  

- Evènements 

- Ateliers 

La commission « alimentation » est celle qui nécessite le plus de réflexion pour le moment. 

Nous avons une liste de produits conserves et les tarifs pour : 

- la Fermes des vallons (cochon), 

- la Ferme Comet-Tournier (canard, lentilles) 

- la Ferme des Sables blancs (poulet). 

Nous n’avons pas encore de nouvelles des légumes de Thomas Faure. 

Il faut que nous déterminions notre politique concernant la marge à faire ou pas sur les 

produits. Ce qui se dessine c’est de faire une marge à géométrie variable : faible  voire nulle 

sur les produits frais comme les légumes, légère sur les conserves. L’idée est de faire en sorte 

que les prix soient attractifs. Il faut réfléchir précisément à ce sujet pour ne pas mettre en 

porte-à-faux les producteurs qui nous font des prix « revendeur ». Faire notamment attention à 

ne pas vendre à l’auberge moins cher que chez les producteurs et pas de concurrence déloyale 

chez leur autres clients (comme le petit magasin général à Labrit). Ce sujet sera l’objet d’une 

prochaine réunion. 

 

Communication 

Sebastian propose la création d’un site pour y mettre tous nos comptes rendus pour faciliter 

l’accès à tous. Il s’occupe de le créer. 

Il est également convenu de communiquer entre nous par la messagerie « Signal ». C’est 

l’équivalent de Whatsapp mais en sécurité. 

En attendant de tous nous inscrire sur Signal voici les portables de chacun : 

Ophélie 06 86 85 72 42 - Sebastian 06 77 74 92 01 - Mariette 06 79 18 95 36 – Isabelle 06 42 

42 80 14 – Stéphanie 06 77 02 58 19 – Emilie 06 85 96 60 04 – Claudine 06 79 70 57 72 – 

Carole (oups j’ai pas le num de Carole !) –Agnès 06 22 76 00 89 – Cécile 06 85 44 06 96 

Inscription à PLOUCS 

C’est décidé de suivre l’accompagnement de PLOUCS. Pour 20 euros l’adhésion nous  

souscrivons à un suivi et nous engageons dans les différentes réunions et formations. 



 

Prochaine réunion  

Le jeudi 24 juin 18H30 chez Claudine lieu dit « Vinson ». 

Ordre du jour : 

- Préparation réunion du 9 juillet 

- Avancer sur l’organisation de l’épicerie 


